

Competición comarcal y multitudinaria

Más de 400 deportistas han participado en el campeonato estival de fútbol sala

J.A.H. / BELORADO

Es el campeonato estival de fútbol sala, futbito por estas tierras, una actividad deportiva que arrastra una cifras increíbles: 36 equipos en las cuatro categorías - mayores, femenina, infantil y benjamín-, que a una media de 12 jugadores por equipo nos ofrece a 432 deportistas defendiendo sus colores todos los fines de semana. La competición comenzó el 30 de junio y el pasado domingo 26 de agosto el equipo Peña Barcelonista San Miguel de Pedroso acabó levantando el trofeo de los campeones del certamen.

Sábados y domingos, durante los meses de julio y agosto, el polideportivo El Calvario ha sido un hervidero de jugadores y aficionados al fútbol sala siguiendo los colores de su equipo, montando una fiesta multitudinaria y popular ante enfrentamientos totalmente deportivos, sin altercado alguno, de muy sana rivalidad entre los conjuntos que compiten y que proce-

dían de Villasur de Herreros, Pradoluengo, Fresno de Río Tirón, Cerezo de Río Tirón, Fresneña, Fresneda de la Sierra, San Miguel de Pedroso, Villagalijo, Santa Cruz del Valle, Tosantos, Cuevas de Juarros y, por supuesto, de la localidad anfitriona, Belorado.

Los partidos finales, disputados entre John Lennon y Construcciones Alcalde, ambos de Belorado, quedando terceros y cuarto, respectivamente, así como la final celebrada entre Villasur y Peña Barcelonista, quedando segundo y primero, llenaron las gradas del polideportivo. Con más de 700 espectadores quedó de manifiesto que el Ayuntamiento debe ampliar el aforo del recinto porque muchísimos aficionados no pudieron presenciar el encuentro.

LA ORGANIZACIÓN. El campeonato está organizado por la Peña Cara del Indio, con Rubén Contreras al frente como cabeza visible y responsable. «Es muy estresante y



La Peña Barcelonista de San Miguel de Pedroso ganó el campeonato en la categoría de adultos. / J.A.H.

exigente el campeonato. En total son 150 encuentros, pero acabas con una gran satisfacción por el gran público que atrae, por las personas que colaboran y, especialmente, por los deportistas que participan que, al margen de recibir más 3.500 euros en premios y trofeos, pasan un verano extraordinariamente competitivo y sano», afirma Contreras.

Con un presupuesto que supera los 10.000 euros se asumen los gastos de arbitraje federado, algo que supone 4.000 euros, la propaganda y la atención a jugadores durante los encuentros, así como la infraestructura necesaria y material deportivo para su desarrollo. Para todo ello, los promotores cuentan con el apoyo de comerciantes e industriales. En la orga-

nización del evento colaboran el Ayuntamiento beliforano, el Centro de Acción Social y Cruz Roja.

Contreras añade que la asociación que preside quiere agradecer a cuantos pueblos participan en la competición. Entre ellos resalta la implicación del equipo y los vecinos de Villasur, que «han estado presentes en todos los encuentros con admirable deportividad».